

Claudia Sheinbaum: la tête froide face aux nouveaux tarifs douaniers de Trump



La Havane, 11 février, (RHC)- La présidente du Mexique, Claudia Sheinbaum, a déclaré qu'elle attendrait avec la tête froide les nouvelles annonces de son homologue nord-américain, Donald Trump, sur les tarifs douaniers de l'acier et de l'aluminium avant de prendre des décisions.

«Nous allons attendre, la tête froide, nous allons attendre de voir s'il annonce quelque chose... et à partir de là nous prendrons nos décisions», a déclaré la cheffe de l'exécutif.

M. Trump a annoncé la veille qu'il appliquerait des droits de douane de 25 % à toutes les importations d'acier et d'aluminium aux États-Unis.

Le 31 janvier, Claudia Sheinbaum et Donald Trump se sont mis d'accord sur une pause dans les droits de douane que le pays nord-américain menaçait d'imposer sur les produits de cette nation et qui seraient entrés en vigueur un jour plus tard.

Le Mexique, principal partenaire commercial des États-Unis, a proposé à plusieurs reprises de travailler ensemble pour le bénéfice des deux peuples, mais sans subordination ni soumission et dans le plein respect de la souveraineté.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376335-claudia-sheinbaum-la-tete-froide-face-aux-nouveaux-tarifs-douaniers-de-trump>



Radio Habana Cuba